

Protokoll

über die 58. ordentliche Jahreshauptversammlung am Freitag, den 20. Juni 2008 im Gasthof Moser in Maria Gail bei Villach.

Beginn: 19:15 Uhr

Ende: 22:00 Uhr

Verlauf der Sitzung

Punkt 1 Begrüßung

Um 19:15 Uhr begrüßt Präsident Walter Jonach die erschienenen Mitglieder an der 58. ordentlichen Jahreshauptversammlung und eröffnet die Sitzung.

Punkt 2 Feststellen der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder

Vizepräsident Lux stellt die anwesenden stimmberechtigten Mitglieder an der Jahreshauptversammlung fest:

38 Vereine mit je 2 Stimmen sowie 12 Vorstandsmitglieder mit je 1 Stimme (ausgenommen Wahl des neuen Vorstandes) ergeben insgesamt 88 Stimmen.

Punkt 3 Genehmigung des Protokolls der 57. Jahreshauptversammlung

Das Protokoll der 57. ordentlichen Jahreshauptversammlung 2007 wird einstimmig angenommen.

Punkt 4 Wahl der Antragsprüfungs- und Wahlkommission

Vizepräsident Franz Lux schlägt nach vorheriger Rücksprache mit den beiden Präsidentschaftskandidaten folgende Personen vor:

Dr. Helmut Kusternik (fungiert gleichzeitig als Wahlleiter), Martin Figge u. Franz Lux

Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Punkt 5 Tätigkeitsbericht des Vorstandes

Vizepräsident Franz Lux teilt in seiner Funktion als Disziplinarobmann mit, dass es in der vergangenen Saison nur einen Disziplinarfall gegeben hat.

Die Aufspaltung der Senioren-Mannschaftmeisterschaft in Liga und Klasse hat sich, so der Seniorenwart, bewährt. Es nahmen in der vergangenen Saison insgesamt 20

Mannschaften daran teil. Es wird auch die Möglichkeit einer Aufstiegsregelung vom Klasse- zum Ligabewerb in Erwägung gezogen.

Sportausschussobmann Herbert Kofler berichtet über die Kärntner Nachwuchssuperliga, die Mannschaftmeisterschaft im Nachwuchsbereich (42 Mannschaften) sowie die Österreichische Nachwuchssuperliga, wo im heurigen Jahr im Durchschnitt 9 Mädchen bzw. 9 Burschen teilnahmen.

Es befinden sich bereits vier Mädchen (Schätzer, Hauptmann, Strohmayer, Halbrainer) sowie ein Bursche (Brunner Marcel) im Österreichischen Kader.

Der **Kassier Friedmund Verdnik** verliest den Kassenbericht (Berichtszeitraum 01.05.2007 bis 30.04.2008). Details können von interessierten Vereinen beim Kassier angefordert werden.

Schulsportreferent Mag. Mario Moser berichtet über die österreichischen Meisterschaften der Schulen, wo Thomas Vouk, Max Bulfon sowie David Gradischnig den dritten Rang erreichten.

Präsident Walter Jonach berichtet über das vorhandene Budget, die Kontakte zur Landesregierung sowie die Homepage, welche seit 1997 von Kurt Goritschnig betreut wird.

Da die Priorität im Nachwuchsbereich liegen sollte, wurde die Staffelung der Prämien von den drei besten auf die zehn besten Vereine ausgeweitet – insgesamt wird dafür ein Betrag von €2.200,00 ausgeschüttet.

Punkt 6 Bericht der Rechnungsprüfer und Entlastung des Vorstandes

Der Sprecher der Kassenprüfer, Herr Ernst Kofler, berichtet über die durchgeführte Kassenprüfung für den Zeitraum 01.05.2007 bis 30.04.2008 und stellt fest, dass die Gebarungen ordnungsgemäß sind, sowie die Aufzeichnungen sehr sorgfältig getätigt wurden. Er stellt somit den Antrag auf Entlastung des Vorstandes.

Dieser Antrag wird von den stimmberechtigten Mitgliedern an der Jahreshauptversammlung einstimmig angenommen.

Punkt 7 Wahl des Vorstandes

Wahl des Präsidenten

Zwei Wahlvorschläge – Ferdinand Strutz (Vorstandskandidat)
Karl Waldhauser

Auf Antrag von Herrn Werner Feuerabend wird der Wahlvorgang abgekürzt und es findet nach einstimmigen Beschluss nur ein Wahlgang anstelle von vier möglichen statt. Die beiden Präsidenschaftskandidaten geben hiezu auch ihre Zustimmung. Die Abstimmung erfolgt im geheimen Wahlgang.

Ergebnis: 37 gültige Stimmen, davon 25 für Waldhauser, 12 für Strutz – 1 Enthaltung
Waldhauser nimmt die Wahl an.

Bemerkt wird, dass die folgenden Abstimmungen nicht mehr im geheimen Wahlvorgang durchgeführt werden.

Wahl des restlichen Vorstandes

Der Wahlvorschlag von Waldhauser wird zur Gänze verlesen.

Ergebnis: 28 dafür, 2 dagegen, 8 Enthaltungen

Punkt 8 Wahl der Rechnungsprüfer

Wahlvorschlag: Dr. Gerhard Hafner, Ulfried Krenn, Erwin Cujes

Ergebnis: 36 dafür, 2 Enthaltungen

Punkt 9 Wahl der Schlichtungsstelle

Wahlvorschlag: Dr. Gottfried Sapetschnig, Gerald Kusternik, Werner Krassnitzer

Ergebnis: einstimmig angenommen

Sämtliche Anwesenden nehmen ihre Funktionen an.

Es ergibt sich nun folgende Zusammensetzung des neuen Vorstandes:

Präsident:	Karl Waldhauser
Vizepräsidenten:	Ing. Werner Ritzinger German Pichler Ing. Heinz Pfeiler
Kassier:	Melanie Kolman
Schriftführer:	Doris Sablatschan
Jugendwart:	Gottfried Neubauer
Schülerwart:	Günter Stauber
Unterstufenwart:	Gerald Traußnig
Damen- und Seniorenwart:	Dkfm. Brigitte Hegeler
Ranglistenreferent:	Ing. Kurt Goritschnig
Schiedsrichterreferent:	German Pichler
Schulsportreferent:	Mag. Mario Moser
Pressereferent:	Herbert Smetanig
Trainerreferent:	Kurt Köpf
MUBA-Obmann:	Ing. Kurt Goritschnig
Disziplinarobmann:	Ing. Heinz Pfeiler
Sportausschuss-Obmann	Ing. Werner Ritzinger
Rechnungsprüfer:	Dr. Gerhard Hafner Ulfried Krenn Erwin Cujes

Schlichtungsstelle: Dr. Gottfried Sapetschnig
Werner Krassnitzer
Gerald Kusternik

Punkt 10 Beschlussfassung über Satzungsänderungen

Es wurden keine Anträge eingebracht.

Punkt 11 Beschlussfassung über Anträge

Es wurden sechs Anträge fristgerecht eingebracht (drei vom Sportclub Völkendorf, sowie drei vom TTC Villacher), wobei jedoch einer ident ist und somit fünf Anträge zur Abstimmung kommen.

1. Antrag: Abschaffung der Spielerbindung gemäß Artikel 16, Abs 3, lit. b der Ergänzungsbestimmungen

Antrag abgelehnt

2. Antrag: Abschaffung der Regelung hinsichtlich der Damen-Bundesliga-Spielerinnen im Verhältnis zum Damenbewerb des KTTV gemäß Artikel 16, Abs. 3, lit. i der Ergänzungsbestimmungen

Antrag angenommen

3. Antrag: Ankauf eines Prüfgerätes zum Zwecke der Einhaltung der ab Beginn der Saison 2008/2009 geltenden Bestimmungen hinsichtlich Kleben von Schlägerbelegen

Dieser Antrag wird dem Vorstand zur weiteren Behandlung zugewiesen, daher erfolgt diesbezüglich keine Abstimmung

4. Antrag: Einführung eines Tagegeldes für Jugendliche, welche für den KTTV (vom Sportausschuss nominiert) an Veranstaltungen teilnehmen

Antrag abgelehnt

5. Antrag: Teilweise Aufhebung des Artikels 2, Abs. 2, der Ergänzungsbestimmungen – und zwar hinsichtlich der unter „Erläuterung“ angeführten Bestimmung, dass als Mannschaften eines Vereines auch jene gelten, die an den Blockbewerben des KTTV teilnehmen – sowie Abschaffung des Jugendförderungsbeitrages bei Einsatz von mehr als zwei „Nicht-Österreichern“.

37 Stimmen dafür, 24 dagegen, 23 Enthaltungen

Antrag angenommen

Hiezu wird bemerkt, dass „Stimmenthaltungen“ gemäß § 19 Abs. 3, lit 3a, der Satzungen sowie auch laut Mitteilung des ÖTTV als nicht abgegeben zu werten und daher nicht zu berücksichtigen sind. (siehe hierzu auch Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 04.06.2004, Punkt 8 – vom KTTV wurde diese Vorgangsweise seither bei den Abstimmungen auch so gehandhabt).

Punkt 12 Festsetzen von Gebühren und Abgaben

Es wurden keine Anträge eingebracht.

Punkt 13 Verleihung von Ehrenzeichen

Es wurden keine Anträge eingebracht.

Punkt 14 Ehrung der Kärntner Mannschaftsmeister 2007/2008

Präsident Karl Waldhauser verliest die Mannschaftsmeister der abgelaufenen Saison. Die Medaillen werden an die anwesenden Spieler bzw. Vereinsvertreter vom Präsidenten und den Vizepräsidenten überreicht.

Eine herzliche Gratulation an die Sieger ergeht an dieser Stelle auch vom neuen Vorstand des Kärntner Tischtennisverbandes.

Punkt 15 Allfälliges

Es ergeht noch ein Vorschlag bezüglich der Ehrung der Kärntner Mannschaftsmeister (Franz Juwan): Man sollte diese nicht im Zuge der Jahreshauptversammlung durchführen (es fehlen sehr viele Sportler, insbesondere die Nachwuchsspieler), sondern sofort anschließend an die Entscheidungsspiele.

Maria Gail, 20. Juni 2008

Die Schriftführerin:

Doris Sablatschan